



No.7

H29.11.1(水)

朝夕の空気がひんやりと冷たくなり、秋の深まりを感じられるようになりました。

散歩では、落ち葉を見つけたり、木から落ちてきた小枝を集め、地面になぐり描きをして楽しんでいます。自然の中で子どもたちが思い思いのあそびを見つけて楽しみや喜びを感じられるよう関わっていきたいと思います。



りすぐみ

月齢の小さい子はお座りが出来るようになったり、ハイハイやつかまり立ちが出来るようになりました。

月齢の大きい子は歩けるようになり、バランスを取りながらいろんなところを探索し、歩くことを楽しんでいます。

完了食に移行した子や後期食に移行した子などさまざまですが、どの子も食べることが好きで意欲的に食べています。日々成長する姿を見守っていきたいと思います。

うさぎぐみ

秋になりキノコやどんぐり、ハロウィンなどいろいろな製作あそびをしました。ダイナミックになぐり描きを楽しんだり、小さな丸を描いたりすることができますようになりました。

シール貼りでは、大小のシールを貼る際一枚ずつ上手に貼れる子もいました。まだ、一人で上手に貼れない子も自分で貼ろうと頑張っています。様子を見ながら手を添えて援助し、上手く貼れたときは共に喜び、嬉しさを味わっています。これからも指先、手先を使ったあそびを楽しんでいきたいと思います。

こぐまぐみ

食べこぼしが少なくなり、トレーを外して食べています。また、箸を取り入れると、やってみようと思いつに取り込んでいます。まだ上手く使えない子もいるので、スプーンと両方用意してどちらでも使えるようにしたり、箸の持ち方をその都度伝えるようにしています。無理のないよう少しずつ箸に慣れていくこうと思います。最近では自分の排尿感覚が分かるようになり、自分から「トイレに行く」と保育者に声をかけるようになりました。一人一人の感覚を把握しながら、トイレに誘っていこうと思います。

踊り楽しいな



保育者が音楽を流すと、自然に集まる子どもたちです。最近のお気に入りは『ドコノコキノコ』や『エビカニクス』で膝で屈伸したり手拍子をして笑顔で踊る姿がとても微笑ましいです。「エビ」「カニ」というところでは、保育者の真似をしたり一緒に声を出してリズムをとって楽しんでいます。

他にも、『おしりふりふり』や『アンパンマン体操』など保育者と一緒に体を動かしながら踊っています。

※おねがい※

活発に動いてあそぶので手足の爪が伸びていると、欠けたり、傷ついたりすることがあります。こまめにチェックをしていただきますようよろしくお願いします。



★★今月の活動★★

天気のいい日は、園庭や散歩に出掛け、秋の自然に触れて楽しみたいと思います。

